

《单词百科:LTG是什么意思?LTG怎么发音?LTG的解释和用法》

英语单词LTG是什么意思?LTG怎么读?LTG怎么发音?简答网为您整理了LTG的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



LTG的意思

1、abbr.lamotrigine 拉莫三嗪（抗癫痫药）;line/trunk group 用户线/中继线群;low-temperature-grown 低温生长的;linear threshold gate 线性阈值门（电路）;

LTG的双语例句

1、Discussion on LTG cross flow quench air conditioning system and its control method

LTG侧吹风空调系统及其控制方式探讨

2、The electrical control system and energy-saving adjusting process of Germany LTG quench air

侧吹风空调电气控制系统及节能调节

3、The Improvement and Practice of Dusting Equipment About Imitative LTG Type
仿LTG型除尘设备的改进与实践

4、The LTG size thus created is called the variable LTG size.

因此，所创建的LTG大小称为可变LTG大小。

5、LTG administration did not affect differentiation ratio of newborn neurons after epilepsy.

癫痫发作后给予LTG不影响神经元分化的比率。

6、The output gives the LTG size in KB, as shown in example below.

其输出结果给出了以KB为单位的LTG大小，如下面的示例所示。

7、The results showed LTG were controlled by a number of mini-effect QTL.

结果表明水稻种子的低温发芽力是由多个微效基因共同控制的。

以上是简答网为您整理的LTG怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于LTG的用法、LTG的释义、LTG的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/LTG>